

*Der Herr hat's gegeben,  
der Herr hat's genommen,  
der Name des Herrn sei gelobt.*

*Hiob 1.21*

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von meiner lieben Frau, unserer Mutter, Tante und Cousine

## Luzinda Marti-Meier

erfahren durften.

Unser Dank geht an alle Verwandten, Nachbarn, Freunde, die Luzinda auf ihrem Lebensweg begleitet haben.

Besonderer Dank geht an das Pflegepersonal vom APH Rose, 1. Stock, in Reichenburg, Herrn Dr. Max Schneider für die langjährige Pflege, Herrn Pfarrer Dieter Gerster für die einfühlsame Gestaltung des Abdankungsgottesdienstes, den ref. Kirchenchor March unter der Leitung von Frau Andrea Stahlberger für die Bereicherung der Feier mit tiefgreifenden Liedern und an alle Spender für späteren Grabschmuck.

Reichenburg, im Dezember 2014

Die Trauerfamilie